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ASSEMBLEE GENERALE DE MEAUX GYMNASTIQUE 

Saison sportive 2023 /2024 

18 Décembre 2024 

   

    Mesdames, Messieurs,  

Je vous souhaite la bienvenue à notre assemblée générale. Merci d’avoir répondu 

présent si nombreux à notre invitation. 

Nous avons le plaisir d’accueillir Monsieur Christian Allard Maire Adjoint chargé 

des sports.  

 

L’ordre du jour est le suivant :  

1- Rapport Moral du Président 

2- Rapport Financier présenté par Monsieur Goffard de la société KPMG 

3- Présentation et vote du budget prévisionnel saison 2025.2026 

4- Rapport technique par Patrick Andréani, Directeur Technique du Club 

5- Election des membres au comité directeur 

6- Intervention du Maire Adjoint chargé des sports 

7- Remises des récompenses 

 

 

Régularité de l’assemblée générale 

Sur les 510  licenciés en règle avec les articles 6 et 9 des statuts de Meaux 

Gymnastique 143  sont présents ou représentés, le quorum étant de 128  

l’assemblée peut valablement délibérer. 

Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale de la saison 2023/ 2024  ce 

procès-verbal a été retranscrit sur le site internet du club conformément à sa 

présentation, nous le mettons au vote  

Adopté à l’unanimité. 
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1- RAPPORT MORAL 

(Présenté par le Président Paul HAMELLE)  

 

Avant de vous présenter mon rapport j’ai le plaisir de vous informer que Patrick 

Andréani a été réélu le 23 Novembre2024 au comité directeur de la Fédération 

Française de Gymnastique. C’est  un grand honneur pour notre club.  

 

L’assemblée générale de ce jour est d’autant plus importante quart comme le 

stipule nos statuts nous devons procéder  au renouvellement de notre comité pour 

la période 2024/ 2028     

 

Nous voici donc arrivés au terme d’un mandat de 4 ans. Beaucoup  d’événements 

se sont succédés durant cette période, en particulier le covid qui nous a empêché 

un bon fonctionnement pendant pratiquement 2 saisons.   

 

Aujourd’hui, je pense que nous pouvons tirer un bilan positif  de ces 4 dernières 

années que ce soit en matière de  la  gestion du club, des résultats sportifs et des  

effectifs. 

 

Pour indication, nous étions 591  en 2020, à ce jour nous sommes 911 tous 

licenciés à la Fédération Française de Gymnastique. 

 

Le palmarès de la saison dernière n’est pas le fruit du hasard, mais le fait d’une 

bonne organisation technique et administrative dont Patrick notre directeur 

technique assure la coordination avec efficacité. Il vous présentera en détail 

l’ensemble des résultats sportifs dans son rapport technique.  

 

Je voudrais associer à cette réussite  

- L’ensemble des éducateurs du club 

- Les entraîneurs du Pôle Espoir d’Ile de France, du pré Pôle et du centre 

d’entraînement de Meaux 

- Les gymnastes qui se préparent aux futures compétitions sans relâche et 

dans une bonne ambiance. 

- Les juges dont le rôle est prépondérant, sans juges les compétitions ne 

pourraient avoir lieu. 

- L’ensemble des membres du comité directeur qui m’ont épaulé pour 

certains au quotidien pendant ces 4 dernières années. 

  

A l’initiative de la municipalité, nous avons participé les 11 et 12 septembre à 

Sportissimeaux merci aux entraineurs et aux membres du comité directeur  qui se 

sont relayés pendant ces 2 jours pour renseigner et inscrire nos futurs adhérents. 
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Le début  de cette saison se présent bien 

Nous enregistrons à ce jour 

  259 Baby gym 

  422 Secteur loisir 

  174 Secteur compétition et haut niveau 

 

Le 7 Décembre nous avons organisés  au gymnase Condorcet un test réservé aux 

poussines. Cette petite compétition était destinée à la détection de futurs talents 

Si votre enfant  souhaite suivre la filière compétition  n’hésitez pas à contacter le 

secrétariat qui fera suivre vos demandes aux entraineurs concernés.   

Le secteur petite enfance connaît toujours autant de succès. 

Placé sous la responsabilité de Dominique aidée par 5 animatrices toutes 

diplômées petite enfance ce sont 259 futures jeunes gymnastes de 16 mois à 6 ans 

qui participent à une séance par semaine, sans oublier les animations telles que  

halloween, l’arrivée du père Noël, fort  boyard et bien d’autres prévues avant 

toutes les petites vacances scolaires. 

 

Les groupes loisirs placés sous la responsabilité d’Aurélie fonctionnent toujours 

aussi bien. Ce sont aujourd’hui 422 gymnastes réparties dans 30  groupes qui 

s’entraînent une fois par semaine avec beaucoup de joies et de bonne humeur. 

Depuis plusieurs saisons, Aurélie organise la 1ère semaine des petites vacances 

scolaires des stages au gymnase du Pierris destinés uniquement aux groupes de 

loisirs. Au vu du nombre d’inscrits ces stages sont une véritable  réussite. 

Depuis la saison dernière nous mettons en place des compétitions de proximité. 

Ces compétitions destinées aux débutantes a pour but de faire découvrir la 

compétition sans contrainte ni stress pour les jeunes gymnastes. La 1ére date 

prévue pour cette compétition est le jeudi 20 Février 2015. N’hésitez pas à 

contacter Aurélie pour plus de renseignements.   

  Nous terminons toujours la saison par le gala de fin d’année sportive. 

Il se déroulera cette saison le samedi 28 Juin  au gymnase F Lebœuf. Avec comme 

thème les voyages autour du monde  Comme la saison dernière nous ferons deux 

représentations la première le matin et la seconde l’après midi  

Tous les groupes participeront à cette grande fête en vous proposant comme 

chaque saison un très beau spectacle. Nous vous attendront très nombreux pour 

venir applaudir l’ensemble des gymnastes de notre association.  

Juste un petit mot sur le TOP 12. Notre victoire de la saison dernière nous permet  

une nouvelle fois de participer à cette compétition qui réunit les 12 meilleures 

équipes françaises. 

Placé dans la poule 4 nous avons débuté la compétition le 14 décembre contre le 

club de Brumath situé dans la banlieue de Strasbourg.                                                  
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Notre équipe partiellement  renouvelée suite à l’arrêt momentanée de nos 2 

gymnastes olympique Marine et Coline ont su se motivées pour remporter une 

très belle victoire.    

Le prochain match est prévue le 22 Février 2025 contre le club de Combs la ville 

une bonne prestation nous permettrait de nous qualifier comme la saison dernière 

pour les ½ finales. Qui est un de nos objectifs sportifs de cette saison. 

Si vous souhaitez venir encourager nos gymnastes cocher le 22 Février sur vos 

agendas nous vous enverrons en début d’année les modalités pour réserver vos 

places. 

Pour terminer, je tiens à remercier :  

- la Municipalité de Meaux et son Maire, Monsieur Jean-François Copé qui nous 

attribue une subvention conséquente. 

- Le Président du Conseil Départemental, Monsieur Jean-François Parigi pour les 

subventions du Contrat d’objectif, du TOP 12, ainsi que les aides personnalisées 

à nos sportives de Haut niveau. 

- Le Maire-Adjoint chargé des sports, Monsieur Christian Allard et à l’ensemble 

du personnel du service des sports qui nous aident activement tout le long de la 

saison. 

- La Fédération française de gymnastique le comité régional  le comité 

départemental pour leurs soutiens permanents. 

- Les chefs d’établissements de l’école Binet, du Collège Beaumarchais, du Lycée 

Jean Vilar pour la mise en place des horaires aménagés des gymnastes du Pré 

Pôle, du Pôle Espoir, et du Centre de formation. 

- Madame Ouzoulias, principale du Collège Beaumarchais pour l’utilisation de la 

salle de gymnastique du Collège. 

- L’agence nationale du sport pour la subvention de fonctionnement. 

- Nos sponsors, la société CAP immobilier à Meaux la banque du crédit Mutuel, 

la société d’équipement vestimentaire Quatro qui équipe notre équipe TOP 12, le 

garage FPR automobile à Meaux 

 

- La presse locale, le Parisien et la Marne qui ne manquent jamais de relater nos 

exploits. 

- Et à vous parents pour la confiance que vous nous accordez. 

Ce rapport est soumis à l’approbation de l’Assemblée. 

Il est adopté à l’unanimité. 
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2-RAPPORT FINANCIER 

(Présenté par le représentant de la société KPMG)  

 

À l’assemblée Générale approuvant les comptes annuels arrêtés au 31 août 2024 

 

Mesdames, Messieurs, 

Vous êtes réunis ce jour en assemblée générale ordinaire annuelle 

conformément à nos statuts, afin de vous rendre compte des activités de notre 

association et soumettre à votre approbation les comptes annuels pour 

l’exercice clos le 31 août 2024. 

I. SITUATION ET ACTIVITE DE L'ASSOCIATION : 

Vous venez d’entendre le Président de l’association vous présenter l’exercice 

écoulé, ainsi que les différentes activités dispensées et les résultats obtenus. 

Nous allons voir ensemble désormais les principales informations financières 

des comptes annuels arrêtés au 31 août 2024. 

 

II. PRESENTATION DES COMPTES ANNUELS : 

Les comptes de l'exercice que nous soumettons à votre approbation ont été 

établis conformément aux règles de présentation et aux méthodes d'évaluation 

prévues par la réglementation en vigueur. 

 

La date de début d’exercice est le 1er septembre 2023 et la clôture le 31 août 

2024, l’exercice est donc composé de 12 mois. 

Il est appliqué le nouveau règlement ANC 2018-06 qui s’applique aux comptes 

annuels des associations ouverts à compter du 1er janvier 2020. 

Par ce fait : 

- Il n’y a aucun changement de méthode par rapport à l’exercice 

précédent, 

- et la présentation des comptes annuels N est comparable à N-1. 

 

III. RESULTATS ECONOMIQUES ET FINANCIERS 2023/2024 : 

Le résultat net arrêté au 31 août 2024 est positif. Il s’élève à 437 € contre                

– 7 966 € au 31 août 2023. 
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Cette situation amène une Capacité d’Autofinancement de + 37 786 €, à 

comparer avec N-1 (08/2023) + 16 650 €. Nous en profitons pour vous rappeler 

que ces sommes permettent d’investir dans tout le matériel, et les 

agencements… 

Nous allons désormais commenter en détail les comptes annuels composés du 

bilan, c’est-à-dire le patrimoine et le compte de résultat, c’est-à-dire le 

fonctionnement de l’exercice 2023/2024 : 

 

 

LE COMPTE DE RESULTAT : 

a) Les produits : 

Les produits de fonctionnement laissent paraitre un total de 358 250 €, que l’on 

peut comparer à 08/2023 (N-1) d’un total de 319 130 €, soit une variation de + 

39 120 € ou +12%. 

Cette variation peut être expliquée simplement par : 

- Augmentation des participants et donc des cotisations… 

- Hausse annuelle de nos subventions 

 

b) Les charges : 

De la même façon les charges de fonctionnements sont aussi en augmentation à 

hauteur pour 24 129 € soit +7 %. 

Entre autres, on relèvera la hausse de 4 % des achats et charges externes (tels 

que entretiens, assurances, hébergements, accompagnements…). 

D’ailleurs les plus importantes variations sont liées à 

- Matériel de gymnastique : + 3 023€ par rapport à l’an dernier 

- Frais de déplacement : + 6 864€ 

 

Les frais de personnel charges incluses ont varié de +10% (correspondant à + 

10 302 €) ceci compte tenu du salariat de deux gymnastes. 

En accord avec la hausse de nos investissements sur 2023/2024 à hauteur de 

41 147 €, les dotations aux amortissements se sont accrues de + 2 917 €. 

 

c) Autres points du compte de résultat : 

Il s’ensuit que le résultat courant s’élève à – 1 244 €, le résultat financier à +1 

786€ et le résultat exceptionnel à – 105€. 

Le résultat net s’élève donc à 437 € contre – 7 966 € au 31 août 2023. 
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LE BILAN 

Bilan et situation financière : 

Un bilan est composé d’un actif (les emplois) et d’un passif (les ressources). 

L’écart correspond au résultat net de l’exercice, inscrit au compte de résultat que 

nous venons d’étudier. 

L’actif est représenté à hauteur de 71 % par les investissements nets de 

dépréciation soit 109 085 € (contre 69 % sur 2022/2023) 

Le reste est composé des stocks de fournitures, vêtements, créances ainsi que la 

trésorerie. Cette dernière s’élève à + 24 319 € au 31 août 2024. 

 

Au niveau du passif, les fonds propres de Meaux Gymnastique représentent 

75,55 % du total bilan, contre 73,77 % sur 2022/2023. Cette situation permet 

de conforter l’idée d’une situation financière saine. 

L’association ne connaît aucun endettement à moyen ou long terme. Les dettes 

à court terme sont évoquées par des factures de fournisseurs à payer, les derniers 

déplacements de l’exercice et une subvention perçue d’avance au titre d’un 

exercice civil, alors que notre date de clôture est fixée au 31 août. 

 

IV. EVENEMENT SURVENU DEPUIS LA CLOTURE DE 

L'EXERCICE 

Aucun événement important susceptible d'apporter d'autres éléments 

d'appréciation sur les comptes arrêtés au 31 août 2024 qui vous sont 

soumis n'est survenu depuis la clôture de l'exercice jusqu'à ce jour. 

 

V. PRISE DE PARTICIPATION OU DE CONTROLE                                             

Notre association n'a acquis aucune participation, ni procédé à la prise de 

contrôle d’une autre entité au cours de l'exercice clos. 

 

Nous vous proposons d’affecter le résultat de 436,76 € au poste « report à 

nouveau » 

 

En conclusion,                                                                                                                        

Nous vous demandons de bien vouloir approuver l’affectation du résultat qui 

vous a été proposée, les comptes annuels pour l’exercice clos le 31 août 2024 

tels qu’ils vous ont été présentés et donner quitus au conseil d’administration de 

sa gestion en adoptant les résolutions qui vous seront soumises. 
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  Ce rapport est soumis à l’approbation de l’Assemblée.  

        Il est adopté à l’unanimité. 

 

3- VOTE DU BUDGET PREVISIONNEL 

  Après lecture du  budget, ce rapport est soumis à l’approbation de l’Assemblée :  

  Il est adopté à l’unanimité. (Consultable en annexe) 

 

 4-  RAPPORT TECHNIQUE DE LA SAISON 

(présenté par Patrick Andréani) 
 

Monsieur le maire adjoint, Mesdames et Messieurs les Entraîneurs, Mesdames et 

Messieurs les membres du Comité directeur, Mesdames les Juges, chers parents, 

chers Gymnastes. Comme chaque année je vous invite à partager, à l’occasion de 

cette assemblée générale le bilan et les perspectives de notre association. 

 

Dans un contexte de morosité économique et politique particulièrement marqué 

en France et dans le monde, Meaux gymnastique a le plaisir de vous présenter un 

bilan qui filtre avec l’excellence affichant des performances en progression dans 

tous les domaines… 

 

Quelques chiffres pour étayer cette affirmation : 

–911 adhérents, le record du nombre de licenciés à ce jour. 

–Six Gymnastes sur les listes ministérielles de haut niveau. 

–Le titre de championnes de France du TOP 12. 

–Trois équipes qualifiées au championnat de France des jeunes. 

–Deux Gymnastes : Marine Boyer et Coline Devilliard, qualifiées aux Jeux 

olympiques de Paris 2024. 

–Une médaille de bronze au championnat du monde par équipe. 

–Trois médailles dont un titre aux championnats d’Europe, toujours pour Marine 

et Coline 

– De nombreuses médailles par équipe et en individuel au championnat 

départementaux et régionaux. 

–Organisation d’une compétition de proximité et de deux compétitions internes. 

–Organisation de deux tours du TOP 12 contre Marseille et Lyon. 

–Organisation du stage de préparation olympique pour l’équipe de Roumanie, qui 

a obtenu une médaille lors des J.O. de Paris. 
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–Et enfin organisation d’un gala qui a réuni les 900 adhérents du club. 

Tous ces résultats, tous ces projets ne sont pas le fruit du hasard, ils reposent sur 

le travail d’hommes et de femmes. 

Je veux parler de notre Comité Directeur, de nos 5 Professionnelles et de tous nos 

bénévoles. 

Je terminerai ce rapport en remerciant la ville de Meaux pour les subventions 

annuelles indispensables à notre fonctionnement à l’entretien et au 

renouvellement du matériel des deux gymnases ainsi que pour l’aide logistique 

lors de l’organisation des manifestations grâce notamment aux Service Des Sports 

mais aussi à l’office médical des sports. 

Merci aussi au Conseil Départemental pour toutes les aides apportées et 

notamment pour le TOP 12. 

Merci à tous nos partenaires, que vous retrouverez dans le PowerPoint, qui va 

suivre… 

je voudrais aussi remercier tous mes collègues, les Entraîneurs des secteurs, 

petites enfances, loisirs et compétitifs pour leur engagement sans faille… 

Et notamment exprimer ma reconnaissance à CELIA qui après des décennies 

auprès de nos Gymnastes va rester au service de notre club en intégrant le Comité 

Directeur… 

Enfin je remercie le Comité Directeur présidé par Paul HAMELLE …… 

Comme vous le voyez, tous les clignotant sont au vert. 

Nous allons retrouver tout cela dans le PowerPoint que Laetitia a préparé pour 

vous et qui retrace notre Saison 2023/2024 et donne les perspectives de la saison 

2024/2025… 

Il est adopté à l’unanimité.  

 

5-  ELECTION DES MEMBRES DU COMITE DIRECTEUR  

L’ensemble des candidats qui ont fait acte de candidature sont en règle avec 

l’article 6 des statuts de Meaux Gymnastique. Cette liste a été validée par le 

comité directeur. 

Nombre de poste à pouvoir 18 se présente : 

Marjorie ALABRE -  Patrick ANDREANI - Célia BERNARDET - Marie-

Christine BOISDRON – Patrick BOISDRON – Jean-Louis BOSSON – Alain 

BOYER – Valérie CAMUS – Laetitia DOREY – Françoise FAUVEL – Gilbert 

FAUVEL – Clara GALAS – Paul HAMELLE – Aurélie LASCAR – Antoine 

LOUREIRO – Bahia PERROT – Hervé RICARDO – Arnaud TOUSSAINT – 
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Le nombre de candidats n’étant pas supérieur à 18 comme indiqué dans les 

statuts  je vous propose un vote pour la liste complète. 

Liste votée à l’unanimité.  

 

6- INTERVENTION DU MAIRE-ADJOINT CHARGE DES SPORTS 

Prise de parole de Mr Christian Allard, Maire-Adjoint chargé des sports 

 

7-REMISE DES RECOMPENSES 

(Aurélie Bocqué et Dominique Jolivet) 

 

 

A l’ensemble des gymnastes qui ont participé aux compétitions nationales ou 

aux rencontres internationales, les poussines qui ont participé au test de 

décembre 2024 ainsi que toutes les gymnastes qui ont participées aux 

compétitions de la saison dernière 

 

L’Assemblée Générale de Meaux se termine à 20h00. 

         

 

La secrétaire,         Le Président,  

 
Laëtitia DOREY       Paul HAMELLE  

 

 

 

Annexe : Budget prévisionnel de la saison 2024.2025 


